

## LA UJI Y EL DISEÑO

Los profesores de la Universitat Jaume I **Joaquín A. Martínez Moya** y **Beatriz Irún Molina** han participado en el Primer Foro Internacional del Diseño, organizado por Connectworld International Education y el Colegio Oficial de Aparejadores y Arquitectos Técnicos de Madrid. Este foro se enmarca dentro de las acciones que está desarrollando la Universitat Jaume I para fortalecer sus relaciones con otras universidades y centros de investigación chinos. De hecho, en el acto participó una nutrida representación china.